



Un nouvel EPI 3ème pour la rentrée ... parents d'élèves, vous pouvez peut-être nous aider !!!

publié le 10/07/2018

Sur le thème "Corps, santé, bien-être et sécurité", nous proposons un mini séjour dans l'île de Ré en vélo bien sûr (AYT'Ré en vélo), pour tous les élèves de 3ème. Vous avez un camion, un minibus ... vous pouvez nous aider à transporter les sacs des élèves jusqu'à Saint-Clément des Baleines (départ mercredi 26 septembre et retour vendredi 28 septembre).

N'hésitez pas à nous contacter !!!



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.